

SOCIEDAD

El presidente de Unión Romani insta a fomentar la educación de los hijos

El que fuera diputado por Almería Juan de Dios Ramírez inauguró la nueva sede del Foro Gitano en Pescadería

LAURA G. TORRES
RELACION

La asociación Foro Gitano inauguró el miércoles por todo lo alto su nueva sede social en la calle Lastre del barrio de Pescadería con la asistencia del presidente de la Unión Romani, el que fuera durante ocho años diputado por Almería Juan de Dios Ramírez Heredia, autoridades del Ayuntamiento almeriense, la Diputación Provincial y la Junta de Andalucía y representantes del movimiento asociativo.

En el acto, el "filósofo de los gitanos", como denominó a Ramírez Heredia el presidente del Foro Gitano, Juan Heredia, hizo especial hincapié al colectivo gitano en la importancia de la educación y la necesidad de que los niños asistan



■ Ramírez y otras autoridades invitadas al acto del Foro Gitano. FRANCISCO BERNARDO

al colegio. "Sólo la educación y la cultura hacen libres a los pueblos", resaltó el presidente de la Unión Romani, quien añadió que si le diesen una "varita mágica" para resolver alguno de los "muchos" problemas del pueblo gitano ése sería el que arreglaría.

También demandó a los asocia-

dos que se sientan "orgullosos" de ser gitanos y consideró que la nueva asociación puede ser "un paso adelante para que ese sentimiento se convierta en real".

Además de su orgullo de ser gitano, "el tío Juan de Dios" resaltó su enorme vinculación personal con Almería, después de haber sido di-

putado nacional por esta circunscripción con el PSOE entre 1979 y 1986. "Me conozco mejor los 103 pueblos de la provincia que la palma de mi mano", dijo para demostrar su vínculo, a la vez que destacó la especial situación de "pobreza y marginalidad" de los gitanos que se encontró en Almería entonces.

Disposición a la colaboración

Por su parte, el concejal de Urbanismo, Juan Megino, que estuvo acompañado de sus otros tres compañeros del GIAL, ofreció al Foro Gitano la colaboración del consistorio para responder a sus inquietudes.

El presidente de la asociación explicó que cuentan con 400 socios pese a llevar constituidos sólo cuatro meses y señaló que en su nueva sede desarrollarán acciones de formación e información.

En el acto, al que asistió José Fernández Torres 'Tomatito', se le entregó a Juan de Dios Ramírez el distintivo de la asociación, emblema que también recibió uno de los asociados, Vicente Rodríguez.